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世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、大分の「今」をお伝えします。

What’s up, OITA!
ブラジル大分県人会創立70周年記念式典開催

ブラジル大分県人会創立70周年記念式典が、ブラジルのサンパウロ市にあ
る宮城県人会館で10月23日（日）に開催されました。
記念式典には、大分県から尾野副知事、御手洗県議会議長が出席しました。

また、県人会関係者など約300名が参加し、盛大に開催されました。
記念式典では、大分県から日系社会福祉団体４団体へ記念奨励金の贈呈が

行われた他、県人会の活動等に功績のあった４名に功労者表彰を行いました。

ブラジル大分県人会のみなさんブラジルと大分のつながり

1912年に大分県からブラジルへ初めての
移民が渡航しました。その後、第二次世界
大戦までに、大分県からは約300家族が移
住しています。
1952年10月4日には、移住家族29名で
大分県人会を設立しました。現在、約300
名の会員がおり、親睦活動の他、毎年サン
パウロ市で行われる日本祭りで、大分県の
名産品を販売しています。



県内のニュース

・「和牛の五輪」日本一を誓う 鹿児島全共、大分県代表16人が出場報告
・ユーチューブに「山香盆踊り」解説動画 伝統継承へ保存会が制作
・臼杵市の街中に「仏様」ぞろぞろ パーマフェス、SNSで魅力発信
・千歳にクラフトビール園オープン 藤居醸造「出来たてを味わって」
・大分県内の小中学生、漢検合格率が全国１位 21年度、躍進の理由は不明
・大分上野丘高化学部、全国総合文化祭で最優秀賞 ヨウ素デンプン反応の仕組み探求
・姫島の自然の中で「バンケーション」 車の荷台オフィスに活用、体験ツアー
・アニメ映画「君愛」「僕愛」10月７日公開 大分市の風景、数多く登場
・フンドーキン醬油、ハラール商品の海外販売を報告

10月に起こった県内の出来事やニュースについてご紹介します。

臼杵石仏 大分市 姫島村

JICA青年海外協力隊員として

大分県出身小野衣美さんが
ボリビアに派遣されます！

○ JICA海外協力隊事業とは？

日本政府のODA予算により、独立行政法人国際
協力機構（JICA）が実施する事業です。開発途上
国からの要請に基づき、それに見合った技術・知
識・経験を持ち、「開発途上国の人々のために生か
したい」と望む人を募集し、選考・訓練を経て
「JICA海外協力隊」として派遣しています。

隊員は、現地の人々とともに生活し、働き、彼ら
と同じ言葉で話、相互理解を図りながら、彼らの自
助努力を促進するように活動します。

小野さんは助産師としての経験を活かし、令和４
年１１月から２年間、ボリビアで妊産婦に対しての
診療支援や、母親・父親教室の支援を実施します。

JICA青年海外協力隊員

小野 衣美さん



News from Bungoono
豊後大野市からのお知らせ
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あなたの活動を世界に紹介しませんか？

From our Reporters
国際交流員だより

県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員

夏の最後の活動として、久住で開催されたTAO夏フェスに行ってきました。TAOのメン

バーは屋台で、夏祭りでよく見る食べ物を美味しく作ってくれました～。私は料理できな

いので、料理してくれる姿が魅力的でした。友達と和牛一皿をシェアして、注文しました。口の中

に蕩けた和牛はTAOのメンバーが作ったからこそ、美味しかったです。さらに彼たちは２回太鼓の

演奏をしました。２回目のステージには女性を含めて多くのメンバーが参加しました。太鼓だけで

はなく、笛、三味線などの楽器が出てきて、五感が一日中喜んでいました。

色々な場面で頑張ってくれた彼たちの姿がかっこよかったです。来年もTAO夏フェスにまた行き

たいです。

TAO夏フェス2022 スワラ・ファイフイギリス国際交流員

Video Killed the Radio Star

VCRという英単語、聞いたことありますか？日本語で言うと、ビデオデッキです。そう、

あの80～90年代の。アメリカでは最後にVHSで発売された作品は2006年発売だった

のに1997生まれの僕はなぜか子供の頃から高校生の時までいつもVHSで何かを見ていました

（特にディズニーのアニメとか）。というわけで、先日また買ってしまいました、新しい「レトロ」を。レ

トロゲームと違って、HD配信サービス等に比べると明らかに欠けているVCRをなぜ買ったのでしょう

か。正直、懐かしかったからとしか言えません。ちなみに、北米版と日本版のトイ・ストーリーの予

告編は全く一緒でした。何百回も見たから分かります。

アメリカ国際交流員 オースティン・ヴォーン

トキハ本店（大分市）

ドラム、はじめました！

小さい頃、よくバンド音楽を聞きながら大げさな身振りでエア・ドラム（ドラムを叩くまね

を行うこと）を叩いていました。「いつかドラムを習ってみたい！」と思っていた私は先日、

偶然「ドラムパッド」を演奏する動画を見て、即時購入しました！もちろん、本格的に習うために

は、教室などに通った方がよいでしょうが、とりあえず向き不向きを判断してみようと、おうちでも演

奏できるドラムパッドを買ったのです。そうやって最近は動画を見て練習をしています。さて、独学

でどこまで上達できるでしょうか？ みなさん、応援よろしくお願いします！

いつも国際交流員の日常「のじinおおいた」をご愛読いただき、ありがとうございます。

大変申訳ございませんが、今月の更新はお休みとさせていただきます。 <お知らせ>
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